

Notas biográficas

Virginia Rodríguez Nuño de la Rosa

Doctora en Gobierno y Administración Pública por la Universidad Complutense de Madrid (UCM) y cuenta con una Maestría en Estudios de Desarrollo (MSc) por la School of Oriental and African Studies (SOAS), Universidad de Londres. Ha trabajado durante casi siete años en temas de desarrollo internacional para distintos organismos de Naciones Unidas y ha trabajado como consultora en temas de gestión y políticas públicas en Perú. Actualmente, se desempeña como investigadora independiente.

Josefa Cantero Martínez

Profesora Titular de la Universidad de Castilla La Mancha. Licenciada y Doctora en Derecho por la Universidad de Castilla La Mancha. Diplomada en la Academy of European Law. Presidenta de Juristas de Salud. Secretaria Académica del Máster en Derecho Sanitario y Bioética que se imparte en la Universidad de Castilla-La Mancha desde el año 2003. Es también profesora del Máster en Derecho Sanitario, Bioética y Derecho a la Salud en la Unión Europea de la Universidad de Granada y del Máster Oficial en Enfermería de Cuidados Críticos, Urgencias y Emergencias de la Universidad de Jaén. Es vocal del Consejo Asesor de la Gaceta Sanitaria, de SES-PAS (Sociedad Española de Salud Pública y Administración Sanitaria), Vocal y Vicepresidenta del Comité de Ética y Salud y Bienestar Social de Castilla-La Mancha; miembro del Consejo Editorial de la Revista Internacional de Humanidades Médicas y vocal de su Comité Asesor Internacional y vocal del Consejo Asesor de la Revista Vasca de Gestión de Personas y Organizaciones Públicas.

Miguel A. V. Ferreira

Doctor en Sociología y profesor de la Universidad Complutense de Madrid (Departamento de Cambio Social). Director del Grupo de Investigación “Estudios Sociales sobre Discapacidad” (UCM, 970607) y Director de la Revista Intersticios. Entre sus últimos trabajos cabe señalar: (2016) “Cuerpo y emoción: la experiencia de la discapacidad en un mundo globalizado y neoliberal”, (2015) “Discapacidad y políticas públicas: La experiencia real de los jóvenes con discapacidad en España”; (2014) “Adoption of Assistive technology by Persons with Auditory and Visual Disability- A Longitudinal Revision in Spain considering Contextual Factors”; etc.

Mario Toboso Martín

Científico Titular en el Instituto de Filosofía del CSIC (Departamento de Ciencia, Tecnología y Sociedad); “Máster en diseño para todos y accesibilidad universal en las Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones”, Escuela de Organiza-

ción Industrial (EOI), Madrid. Entre sus aportaciones, como autor único figuran: (2015) “Discapacidad y políticas públicas: La experiencia real de los jóvenes con discapacidad en España”; (2014) “Perspectiva axiológica en la apropiación social de tecnologías”; (2011) “Rethinking disability in Amartya Sen’s approach: ICT and equality of opportunity”; etc.

Francisco Patricio Pedraza

Licenciado en Sociología. Ha sido profesor en la Universidad de La Laguna y ha desarrollado una amplia carrera profesional en el ámbito de la consultoría. Es experto en diseño y planificación metodológica. Destaca su trabajo de investigación doctoral: *“El mito de Hefesto: La constitución ambivalente de la discapacidad en los orígenes de la cultura occidental”*. En: http://www.um.es/discatif/TEORIA/Patricio_Hefesto.pdf

Marta Méndez Juez

Doctora en Ciencia Política y de la Administración por la Universidad de Burgos. Premio Extraordinario de Doctorado por la Universidad de Burgos. Máster en Liderazgo Político y Dirección Pública de Instituciones Político-Administrativas y Máster en Diseño, Gestión y Evaluación de Proyectos y de Políticas Públicas por la Universidad de Alicante. Docente e investigadora en la Universidad de Burgos. La autora ha sido técnico del Instituto de Administración Pública de la Universidad de Burgos, integrante del Centro de Buena Administración de la Junta de Castilla y León y, recientemente, investigadora posdoctoral en el Instituto Universitario en Democracia, Paz y Seguridad de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras. Actualmente trabaja en el Servicio de Investigación del Parlamento Europeo con sede en Bruselas.

José María Luxán Meléndez

Licenciado en Ciencias Políticas y Sociología y Doctor en Ciencias Política y de la Administración por la Universidad Complutense de Madrid (UCM). Profesor Asociado de Ciencia Política y de la Administración en la UCM. Pertenece al Cuerpo Superior de Administraciones Civiles del Estado. Subsecretario de Trabajo e Inmigración del Ministerio de Trabajo de España.